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年次標語 「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

          

                        

 

大正製薬ホールディング（株） 

取締役相談役  

        大平 明 様 

                (紹介：柴 孝也 会員) 

「父 大平 正芳について」 

本日の卓話 

    1380 号  2015/11/17 

金澤 洋 会員 

 
「奨学生の受け入れ 

について」 

4.ホストファミリーになると 

  ホストファミリーになると、①3 ヶ月間のホームステ

イ、②交換学生用に 1部屋提供、③朝食・夕食の

提供、④次期ホストファミリーへの引継ぎ・引越

し、⑤第 1 期は、到着時空港出迎え・国内滞在の

諸届・高校入学手続き、第4期は、帰国時空港見

送りを行います。ホストファミリーには、月額 10 万

円の補助が、交換学生本人への小遣いは月額

1.5 万円が出ます。 

 

5.ご理解・ご協力のお願い 

  毎回、ホストファミリーの選出が大変です。小学

校高学年以上のお子様のいる家庭だと交換学生

と仲良くなり、その後の交流が続くことも多いよう

です。皆様方のご理解・ご協力をお願いします。 

 

 

1．「青少年交換」とは 

   15 歳～19 歳までの青少年（高校生）に母国以

外の国を訪問したり、留学したりする機会を提供

する国際ロータリーのプログラムです。 

   支援内容は「ホームステイ」で、食事提供・通

学・旅行・行動管理を行います。 

期間は 1 年、年に約 10 名の交換学生の派遣、

受入れを行っています。 

 

2.当クラブの青少年交換学生受入れ実績 

  1987 年に始まり、6 名の交換学生の受け入れを

行っています。東日本大震災の時は、交換学生

全員が途中帰国するといったこともありました。 

 

3.青少年交換学生を受け入れると・・・ 

  クラブ内に専任カウンセラーを置き、①地区青少

年交換委員会との連携、②ホストファミリーの選出

（3ヶ月ごと 4名）・取りまとめ・連携活動、③次期ホ

ストファミリーへの引継ぎ・引越し補助、④空港到

着時・帰国時の出迎え・見送りを行います。 

 

 

・・・・・・ 11 月のお誕生日 ・・・・・・ 

江口 陸郎  会員  中根 正紀 会員 

水谷 新嗣  会員  藤永 忠利 会員 

柴  孝也  会員  青木 芳郎 会員 

須賀 太佳子 会員  糸長 丈秀 会員 

岸野 順治  会員  竹谷 嘉彦 会員 

以上 10 名 おめでとうございます！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○会長報告 
 ・先日、森本会員ご紹介の卓話者：今野様より

御礼のお手紙を頂戴しました。卓話者には週報
をお送りしています。来年 1 月 12 日（火）新年会
に卓話者を呼んで頂いても結構です。 

 

〇幹事報告 
・「理事役員会の開催」について 

   本日、第 5 回理事役員会が開催され、前年度の
決算報告が行われ、無事承認されました。 

・「地区大会の開催」について 
   来年 2 月 23 日～24 日、プリンスパークタワー

東京にて開催されます。 
・「クラブ代表者会議」について 

   11 月 17 日（火）に 2015-2016 年クラブ代表者会
議にて、地区決算報告が行われる予定です。 

・「2018-19 年地区ガバナー指名」について 
   地区ガバナーノミニー・デジグネートに東京広尾

ＲＣの服部陽子会員が指名されました。 
  ・「各クラブの奉仕活動 情報交換会」について 
   11 月 9 日（月）、赤坂区民センター区民ホール

にて当該情報交換会が行われました。 
  ・「夜間例会の開催」について 
   12 月 15 日（火）に夜間例会を開催します。 

・「奨学生の受入れ」について 
   来年度、レインボーRC・当クラブにて奨学生の

受け入れを行う順番となります。 
 
〇委員会報告 
 ・親睦委員会より – 藤永 委員 
   11 月 14 日（土）「秋の一声会」のご案内です。

中山カントリークラブ 7 時 40 分の集合です。 
 ・ロータリー財団より – 木村 委員長 
   ポールハリスフェローの認証を累計 1,000＄の

寄付者に対し行っています。 
 ・国際奉仕委員会より – 鞍掛 委員長 
    ホノルル・カンボジア訪問旅行への回答をされ

ていない方はお早めにお願いします。 
 
○柿崎を食べる会よりお詫び – 岸田 健 様 

イノシシによって棚田が荒らされた影響で今年の
無農薬棚田米の収穫量が当初予定の 1.5t より
800kg と減量しました。当該数量ではお誕生日に
お贈りしている誕生日米で無くなってしまいます。
減農薬棚田米、無農薬平場米は数量がありますの
で、そちらでご注文を頂ければ幸いです。皆様の

ご期待に応えられず申し訳ありません。 

 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 
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柴 孝也  先日のグルメ会、美味しくいただきました。 
三宅さん、ありがとう。次回のグルメ会も 
楽しみにしています。 

 
岡田 髙治  三宅親睦委員長様、先日はありがとう 

ございました。 
 
保坂 紀久雄 家内に誕生日のお花有難うございます。 
 
森本 幸子  主人の誕生日に美しいお花ありがとう 

          ございました。 
     

第 1423 回 例 会 報 告  

■ 11 月 10 日例会プログラム 
1.点鐘  2.国歌「君が代」  
3.ロータリーソング「奉仕の理想」 
4.お誕生日のお祝い 
5.会長報告 6.委員会報告 
7.卓話  8.点鐘 

 
■ 出席報告     

11 月 10 日出席者 39 名  ビジター 5 名  
ゲスト  1 名       出席率 71％ 

10 月 27 日出席者 38 名 メーキャップ 7 名  
計 45 名

会員数 58 名  出席対象者 56 名  
修正出席率 82％

■ ビジター （敬 称 略 ） 

石村 浩（川之江）、杉 晟（八千代） 

永井 孝彦（東京銀座）、上野 守生（東京日本橋） 

  田中 秀和（東京レインボー）、天野 聖造（ゲスト） 

計: 6 名

次 回 例 会 の予 定  

◆次回 11 月 24 日（火）の卓話は、柴孝也会員 

ご紹介の民主党・前衆議院議員 

     海江田 万里 氏 です。 

演題は、「 東京オリンピックと日本経済 」です。 


